
Acta del Consejo de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 6 de noviembre de 2023

Expediente: CDN/2023/4

 

ASISTENTES

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

Francesc Mezquita Patuel 

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Rafael Cruz Tena

Patricia Gil Ortega

Feliciano Salgado Mendez

David Aparici Cervera

Vicente Javier Mateu Pitarch

Esther Nadal Sales

Rosella Mallol Sales

Vanesa Llorens Lozano

Dolores Benítez Guerrero

Presidente 

Vicepresidente

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Vecino (Alcaldía) 

Vecino (Compromis)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Penyeta Roja

AAVV Racó de la Torreta

AAVV Tossal Gros

AAVV Els Mestrets

AAVV La Guinea

AMPA CEIP Isabel Ferrer

AMPA IES Penyeta Roja

Secretaria

MIEMBROS AUSENTES: 

Vicente Galiana Sánchez

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

David Pérez Aparici

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

M.ª Teresa Vicente Ripolles

Eduardo Castillo Andreu

 

Vecino (Alcaldía)

Vecino (PP)

Persona (PSOE)

AAVV Fuente La Reina

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

Persona (PP)

Persona (Compromis)

HORA DE INICIO: 19:00
HORA DE FIN: 19:30
 
De acuerdo con la 
convocatoria, la sesión se 
celebra en el Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo 
Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

Por  el  Presidente  Ilmo.  Señor  Concejal,  Juan  Carlos  Redondo  Gamero,  comprobado  el 
“quorum” de asistencia.

El Sr. Redondo propone a los asistentes cambiar el día para celebrar las sesiones al último 
lunes de cada mes, que se acepta por todos los asistentes. Seguidamente  se procede a 
iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:
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1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada el día 4 de octubre 
de 2023.

Se somete a consideración el acta de la sesión extraordinaria del Consejo de fecha 4 de octubre 
de 2023, la cual ha sido repartida con anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Designar a los/las representantes de las Asociaciones de Vecinos para formar parte 
de la Junta de Distrito Norte.

Se presentan seis candidaturas, proponiendo su designación de manera alterna cada año.

- AAVV Segón Molí.

- AAVV Primer Molí.

- AAVV Penyeta Roja.

- AAVV San Agustín y San Marcos.
- AAVV La Guinea.

- AAVV Tossal Gros.

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Patricia Gil Ortega

Rafael Cruz Tena
Esther Nadal Sales

David Aparici Cervera

3. Designar al/la representante de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos para 
formar parte de la Junta de Distrito Norte.

Se presentan dos candidaturas, proponiendo su designación de manera alterna cada año.

- AMPA IES La Plana

- AMPA CEIP Tombatossals

Laura Rubert Avinent 

Pablo Sendra Abellaneda 

4. Explicación proceso de los Presupuestos Participativos.

Toma la  palabra  el  Sr.  Cabañero  dando  cuenta  de  la  tramitación  de  los  Presupuestos 
Participativos. 

Concreta  que  el  próximo  18  de  diciembre  se  dará  conocimiento  en  el  Consejo  de  las 
propuestas más votadas y filtradas por los técnicos por ser adecuadas. 

Las  propuestas  serán  votadas  por  el  Consejo  propiendolas  para  su  inclusión  en  los 
Presupuestos Participativos.

5. Ruegos y preguntas.

5.1. AMPA CEIP Isabel Ferrer.

- Acera del Camino La Plana frente a la puerta principal del colegio, proponen que se amplíe 
retirando las plazas de aparcamiento. Los padres tienen que esperar fuera del centro y al 
salir los niños se colapsa la salida.

- En el Camino La Plana, puerta de acceso del aparcamiento del centro, solicitan instalar 
bolardos porque si se estaciona mal, los vehículos no pueden salir del centro.
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- Plantea la problemática de la calle Rosa M.ª Molas desde la rotonda de la bicicleta a la 
rotonda de las cañas, la velocidad del tráfico hace que sea peligrosa la cercanía del colegio. 
Proponen:

- Badenes.

- Semáforo.

- Cambiar el aparcamiento a batería, eliminando así un carril de circulación.

- Denuncia la cantidad de heces que no se recogen en las inmediaciones del colegio. Los 
niños se llevan los excrementos en las mochilas. Problema de difícil solución.

- Pregunta por el cierre del Centro Cívico para menores situado en la C/ Vicente Altava, 6.

El Sr. Cabañero informa que  el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Participación 
Ciudadana tenía un convenio nominativo de una cantidad y las entidades en cuestión eran 
las que se encargaban de gestionar esa subvención, mediante alquiler de un local.
Es decir, el Ayuntamiento no cierra ningún centro. Los que cierran el centro es la entidad 
que tras descender la cantidad convenida, no quieren continuar porque indican que con esa 
cantidad no les llega.
Se les deriva a las subvenciones de concurrencia competitiva en otras Concejalías fuera de 
Participación Ciudadana, y en igualdad de condiciones con otras entidades.

5.2. Vocal AAVV Racó de la Torreta.

- Asfaltado de las calles: Joan Miró – Castellet – Carles Salvador – Antonio Machado.

- En la zona de contenedores de la calle Penyeta Roja:

- El espejo para el tráfico es defectuoso.

- Los badenes instalados dirección las urbanizaciones, no son necesarios.

- Los badenes instalados dirección Castellón, no funcionan, o se cubre todo el 
camino, o se aumenta la altura.  Tal y como están ahora son más peligrosos porque se 
invade el carril contrario.

- Se solicitan otros badenes en la misma calle pero más arriba.

- Propone la instalación de carteles informativo para los ciudadanos que utilizan 
mal  el  recinto  de  contenedores,  indicando  la  normativa,  las  posibles  sanciones  y  la 
proximidad del Ecoparque.

-  Hace dos años se realizó  un desbroce perimetral  de  la  urbanización,  faltan unos 200 
metros para su finalización. Reitera que se realice.

-  El  acceso  a  las  urbanizaciones  de  montaña,  camino  paralelo  a  la  CN-340,  es  muy 
estrecho. Propone que para que sea más ancho, retirar los quitamiedos y una alambrada 
que en la actualidad ya no hace falta.
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- Denuncia que la vía de evacuación, en caso de emergencia, de Racó de la Torreta, está en 
malas condiciones. No se podría usar. Es un camino que va por detrás de la Cantera, con 
un pilón en medio que impide el paso, además de muchos baches.

- Tanto esta asociación, como el resto de las urbanizaciones de montaña indican su disgusto 
con el autobús a demanda.

En el caso de que se volviera disponer de un autobús de línea, proponen que existe un 
camino asfaltado por detrás de Tossal Gros, desde la zona de contenedores, por donde 
podría pasar el vehículo.

El Sr. Cabañero contesta que los autobuses a demanda se implantaron en junio pasado y su
financiación corresponde a un Proyecto Europeo,  por lo que los vehículos no se pueden 
retirar de la circulación al ser financiados por estos fondos.

Visto la poca aceptación por los usuarios en las urbanizaciones de montaña Penyeta Roja, 
Racó de la Torreta y Tossal Gros, se va a buscar una alternativa, como devolver la línea n.º 
7 con el recorrido que tenía, por lo que si ya de por sí el uso de los autobuses a demanda 
era bajo, disminuiría más.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas y 
treinta  minutos,  extendiéndose  de  ella  la  presente  acta,  que  firman  el  Presidente  y  la 
Secretaria del Consejo.
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Acta del Consell de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 6 de novembre de 2023

Expediente: CDN/2023/4

ASSISTENTS

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

José Gabarre Bustamante

Francesc Mezquita Patuel 

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Rafael Cruz Tena

Patricia Gil Ortega

Feliciano Salgado Mendez

David Aparici Cervera

Vicente Javier Mateu Pitarch

Esther Nadal Sales

David Pérez Aparici

Rosella Mallol Sales

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Vanesa Llorens Lozano

Dolores Benítez Guerrero

President 

Vicepresident

Veí (Alcaldia) 

Veí (Compromis)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Penyeta Roja

AAVV Racó de la Torreta

AAVV Tossal Gros

AAVV Els Mestrets

AAVV La Guinea

AAVV Fuente La Reina

AMPA CEIP Isabel Ferrer

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

AMPA IES Penyeta Roja

Secretària.

MEMBRES ABSENTS: 

Vicente Galiana Sánchez

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

David Pérez Aparici

Veí (Alcaldia)

Veí (PP)

Persona (PSOE)

AAVV Fuente La Reina

HORA D'INICI: 19.00
HORA DE FI: 19.30
 
D'acord amb la 
convocatòria, la sessió 
se celebra en el Primer 
Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo 
Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez 
Guerrero
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Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

M.ª Teresa Vicente Ripolles

Eduardo Castillo Andreu 

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

Persona (PP)

Persona (Compromis)

Pel President Il·lm. Senyor Regidor, Juan Carlos Redondo Gamero, comprovat el “quòrum” 
d'assistència.

El Sr. Redondo proposa als assistents canviar el dia per a celebrar les sessions a l'últim 
dilluns de cada mes,  que s'accepta per tots els assistents. Seguidament  es procedeix  a 
iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'ordre del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 4 d'octubre de 
2023.

Se sotmet a consideració l'acta de la sessió extraordinària del Consell de data 4 d'octubre de 
2023, la qual ha sigut repartida amb anterioritat al costat de la convocatòria.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Designar a els/les representants de les Associacions de Veïns per a formar part de 
la Junta de Districte Nord.

Es presenten sis candidatures, proposant la seua designació de manera alterna cada any.

- AAVV Segón Molí.

- AAVV Primer Molí.

- AAVV Penyeta Roja.

- AAVV San Agustín y San Marcos.
- AAVV La Guinea.

- AAVV Els Mestrets.

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Patricia Gil Ortega

Rafael Cruz Tena
Esther Nadal Sales

Vicente Javier Mateu Pitarch  

3. Designar al/la representant de l'Associació de Mares i Pares d'Alumnes per a formar 
part de la Junta de Districte Nord.

Es presenten dues candidatures, proposant la seua designació de manera alterna cada any.

- AMPA IES La Plana

- AMPA CEIP Tombatossals

Laura Rubert Avinent 

Pablo Sendra Abellaneda 

4. Explicació processe dels Pressupostos Participatius.

Presa  la  paraula  el  Sr.  Cabañero  donant  compte  de  la  tramitació  dels  Pressupostos 
Participatius. 

Concreta  que  el  pròxim  18  de  desembre  es  donarà  coneixement  en  el  Consell  de  les 
propostes més votades i filtrades pels tècnics per ser adequades. 

Les  propostes  seran  votades  pel  Consell  proposant  les  per  a  la  seua  inclusió  en  els 
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Pressupostos Participatius.

5. Precs i preguntes.

5.1. AMPA CEIP Isabel Ferrer.

- Vorera del Camí La Plana enfront de la porta principal del col·legi, proposen que s'amplie 
retirant les places d'aparcament. Els pares han d'esperar fora del centre i en eixir els xiquets 
es col·lapsa l'eixida.

- En el Camí La Plana, porta d'accés de l'aparcament del centre, sol·liciten instal·lar bol·lards 
perquè si s'estaciona malament, els vehicles no poden eixir del centre.

- Planteja la problemàtica del carrer Rosa M.*ª Molas des de la rotonda de la bicicleta a la 
rotonda de les canyes, la velocitat del trànsit fa que siga perillosa la proximitat del col·legi. 
Proposen:

- Guals.

- Semàfor.

- Canviar l'aparcament a bateria, eliminant així un carril de circulació.

- Denúncia la quantitat de fem que no es recullen en els voltants del col·legi. Els xiquets 
s'emporten els excrements en les motxilles. Problema de difícil solució.

- Pregunta pel tancament del Centre Cívic per a menors situat en la C/ Vicente Altava, 6.

5.2. Vocal AAVV Racó de la Torreta.

- Asfaltat dels carrers: Joan Miró – Castellet – Carles Salvador – Antonio Machado.

- En la zona de contenidors del carrer Penyeta Roja:

- L'espill per al trànsit és defectuós.

- Els guals instal·lats direcció les urbanitzacions, no són necessaris.

- Els guals instal·lats direcció Castelló, no funcionen, o es cobreix tot el camí, o 
s'augmenta l'altura. Tal com estan ara són més perillosos perquè s'envaeix el carril contrari.

- Se sol·liciten altres guals en el mateix carrer però més amunt.

-  Proposa  la  instal·lació  de cartells  informatiu  per  als  ciutadans  que  utilitzen 
malament  el  recinte  de  contenidors,  indicant  la  normativa,  les  possibles  sancions  i  la 
proximitat de l'Ecoparc.

- Fa dos anys es va realitzar un desbrossament perimetral de la urbanització, falten uns 200 
metres per a la seua finalització. Reitera que es realitze.

-  L'accés a les urbanitzacions de muntanya,  camí  paral·lel  a  la  CN-340,  és molt  estret. 
Proposa que perquè siga més ample, retirar les baranes i un filat que en l'actualitat ja no fa 
falta.

- Denúncia que la via d'evacuació, en cas d'emergència, de Racó de la Torreta, està en 
males condicions. No es podria usar. És un camí que va per darrere de la Pedrera, amb un 
piló al mig que impedeix el pas, a més de molts sots.

- Tant esta associació,  com la resta de les urbanitzacions de muntanya indiquen el  seu 
disgust amb l'autobús a demanda.

En el cas que es tornara disposar d'un autobús de línia, proposen que existeix un camí 
asfaltat per darrere de Tossal Gros, des de la zona de contenidors, per on podria passar el 
vehicle.
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El Sr. Cabañero contesta que els autobusos a demanda es van implantar al juny passat i el 
seu finançament correspon a un Projecte Europeu. Vist la poca acceptació pels usuaris a les 
urbanitzacions de muntanya Penyeta Roja, Racó de la Torreta i Tossal Gros, se'ls buscarà 
una alternativa ja que els vehicles no es poden retirar en ser finançats amb fons europeus.

El que si s'està valorant és retornar línia núm. 7 amb el recorregut que tenia.

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les dènou hores i trenta 
minuts, estenent-se d'ella la present acta, que signen el President i la Secretària del Consell.
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